



AQUÍ en el CONGRESO  
JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Mojica y Macedonio, listos para Guerrero

En septiembre los partidos políticos entrarán de lleno en los preparativos para las elecciones del 2027 que se disputarán 16 gubernaturas y la renovación de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados, en las famosas intermedias.

No será una tarea fácil para Morena, como partido en el poder que viene de una derrota, entre otras fallas, por malos candidatos en Veracruz y Durango.

De los 16 estados en juego, sobresale Guerrero, una entidad que gobierna el Partido Morena, con Evelyn Salgado, hija del senador Félix Salgado Macedonio, la misma que llegó como emergente luego que el INE de Lorenzo Córdova bajara a su padre de la contienda.

El plazo de esa administración se vence en el 2027 y ya hay una lista de aspirantes, aunque son contados los que realmente tienen las posibilidades de alcanzar esa candidatura.

Uno de ellos, por su naturaleza, es el senador Félix Salgado Macedonio, en el sexenio de López Obrador, por ser su compadre, lo convirtió en el candidato oficial pero el arbitró electoral no lo dejó llegar ante los yerros de su proceso administrativo.

También está otra aspirante, ella es la senadora Beatriz Mojica, una política que ha dado la pelea en las grandes ligas, en 2015 se la jugó para el gobierno del estado, se convirtió en la primera mujer en Guerrero que



buscaría ese cargo y, contra viento y marea quedó a escasos números del ganador, Héctor Astudillo del PRI.

Son los dos aspirantes con grandes posibilidades de alcanzar la candidatura, no pierda de vista que para el partido oficial está más que claro que son los dos personajes políticos con mayor peso en esa entidad, Salgado Macedonio ha jugado en las grandes ligas y Mojica también ya fue líder nacional de su partido, entonces PRD.

El proceso de selección para las candidaturas, será antes de septiembre del año entrante y hasta el momento la Presidenta Claudia Sheinbaum ha señalado que será de la forma más democrática que ellos consideran, es decir a través de las famosas encuestas,

Félix Salgado Macedonio le favorecen los números, lleva mano con un margen no muy lejano de Beatriz Mojica.

Electoralmente el Partido Morena no ha decidido el mecanismo de selección de aspirantes para alcanzar la candidatura, si bien la Presidenta adelantó que será por encuestas, tendrán que dejar muy en claro si se les aplicará a los aspirantes los nuevos reglamentos que impusieron al interior de Morena para evitar que familiares puedan pelear los cargos, vaya que se anule en automático cuando sean casos de nepotismo.

Si Morena sigue firme en ese mecanismo, le puedo adelantar que Félix Salgado se le dificultará y en consecuencia no podrá jugar para suceder a su hija.

Vamos a ver como se desempeña este nuevo modelo de Morena que hoy tiene la urgencia de enderezar el barco ante los negativos resultados de la pasada elección, donde perdieron en gran medida por los malos candidatos.

## COMPARTIR EL PAN Y SAL MONREAL, GUTIERREZ Y LA FUENTE

El lunes, el líder de San Lázaro, **Ricardo Monreal** y el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** compartirán el pan y la sal con los periodistas que cubren la fuente. Obviamente será un día de apapachos por el Día de la Libertad de Expresión, pero el miércoles en la permanente volverán los jalones y críticas al trabajo legislativo y porque no, tal vez una buena nota destacada. Vaya, una tregua reporteril de 24 horas.

## EN WASHINTONG, A DEFENDER IMPUESTOS A REMESAS

En Estados Unidos andan los senadores de Morena y sus aliados, menos los de oposición PRI y Movimiento Ciudadano, aunque se fue de colado un panista, el mismo ex gobernador de Yucatán, Mauricio Vila. Quería



apuntarse el mismo presidente del senado, Gerardo Fernández Noroña pero le falló, no lo aceptaron. Anote como vicecoordinador a Ignacio Mier y la consentida de Don Adán Augusto, la representante por Chihuahua, Andrea Chávez, entre otros.

Fueron a pelear que se elimine el impuesto del 3.5 por ciento a las remesas de nuestros hermanos connacionales que mandan a sus familiares en México. Es el segundo viaje para el proyecto, ojalá traigan buenas noticias, aunque conociendo a Trump, los regresará, sin dudas cargados, pero de facturas por comprobar, hoteles, hot dog y hamburguesas. Y uno que otro perfumito.

### CERCO MEDIATICO AL PRI

Es increíble qué mejor en la prensa internacional, Francia, Inglaterra, Alemania, Estados Unidos, España den la información de lo que ocurre en México, y aquí tenga este gobierno autoritario todo encapsulado, vaya, los medios controlados, soltó el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito", pues criticó que se denuncia y denuncia al cínico y corrupto Andy López Beltrán y su papá, Andrés Manuel López Obrador como responsables de la debacle del país por la inseguridad y que este bañado en sangre y no salga nada. Control puro.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/mojica-y-macedonio-listos-para-guerrero/>